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Стёпин А.Б.
Механизмы защиты гражданских прав
Комплексный подход к защите гражданских прав позволяет рассматривать данную правовую деятельность как совокупность судебных и 

несудебных частноправовых и публично-правовых механизмов. Исходя из положений ст. 11 ГК РФ, основой механизмов защиты гражданских 
прав является продолжаемое охранительное правоотношение с перспективой развития (разрешения) в гражданском и (или) административно-
правовом порядке. Общими чертами механизмов защиты является управление конфликтом с помощью последовательно реализуемых средств 
и способов, восполнение недостатков правового регулирования, минимизация рисков наступления негативных последствий, направленность 
на реальное (фактическое) восстановление нарушенного (оспариваемого) права. Отличаясь официально установленным порядком (процеду-
рой), механизмы защиты гражданских прав реализуются независимо от выбранной заявителем формы разрешения конфликта.
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Mechanisms of Civil Rights Protection
A comprehensive approach to the protection of civil rights allows us to consider this legal activity as a set of judicial and non-judicial private and 

public legal mechanisms. Based on the provisions of article 11 of the civil code, the basis of civil rights protection mechanisms is a continuing security 
relationship with the prospect of development (resolution) in the civil and (or) administrative-legal order. The General features of protection mechanisms 
are conflict management with the help of consistently implemented means and methods, filling the shortcomings of legal regulation, minimizing the 
risks of negative consequences, focus on the real (actual) restoration of the violated (disputed) rights. Differing officially established order (procedure) 
mechanisms of protection of civil rights, implemented regardless of the applicant’s chosen form of conflict resolution.
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